

Vorwort

Das vorliegende Buch beschreibt die Auseinandersetzung mit dem sehr komplexen Thema „Bewegungsdiagnostik“ sowie dessen Vermittlung in der Ausbildung.

Während der Beschäftigung mit diesem Thema haben mich viele Menschen bestärkt und mir zur Seite gestanden. Insbesondere möchte ich an dieser Stelle meinem Doktorvater Herrn Professor Dr. Dietrich Eggert danken. Er hat mich während der gesamten Zeit in der Planung und Durchführung meines Dissertationsprojektes aktiv begleitet und sehr gut unterstützt. Zu jeder Zeit war er für mich ansprechbar und für Gedankenaustausche offen.

Darüber hinaus möchte ich all denen herzlich danken, die mir zugehört, mit mir diskutiert und Korrektur gelesen haben. Weiterer Dank gilt den „Fotomodellen“ aus der berufsbegleitenden Motopädie-Ausbildung in Dortmund sowie der Westfälischen Rundschau und der Firo-Agentur für die Weiterverwertung eines Fotos.

Ein spezieller Dank gilt dem Verlag BORGMANN, insbesondere Frau Brigitte Balke-Schmidt, die eine Veröffentlichung und Neubearbeitung des Themas für theoretische- und praxisinteressierte Leser möglich gemacht haben.

Die vorliegende Neubearbeitung umfasst vor allem Aktualisierungen und zum Teil Ergänzungen, die erforderlich waren, um sich im Bereich der Bewegungsdiagnostik einen praxisrelevanten Überblick zu verschaffen.

Dortmund im September 2015

Christina Reichenbach